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Ao Governo Mlunicipal, sugere a construção de
uma pista oficial de patinação, na Orla do
Guaíba -- Trecho 3.

Vem a esta Comissão, para parecer, a Indicação em epígraf'e, de autoria
do vereador Jogo Bosco Vaz.

Esta proposição tem como objetivo assegurar que os praticantes de
patinação também tenham um espaço destinado ao seu esporte, viabilizando inclusive
que novos patinadores surjam após a implantação deste importante equipamento
público.

Ante ao exposto e, tendo em vista a proposição estar amparada pelo art.
96 do Regimento deste Legislativo, bem como ser de grande importância ao
Município, uma vez que trará mais qualidade de vida e cidadania para as pessoas,
conclui-se pela aprovação da Indicação.

Sala de Reuniões, 17 de outubro de 2019

Aprovado pela Comissão em ,z.a-a-//

Vereador Alvoni Medina
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